

Soluciones habitacionales

Entregan 23 viviendas en Cabo de Hornos, mientras avanzan otras 45 con 42% de ejecución

● Gracias al Plan de Emergencia Habitacional, 23 familias de la ciudad más austral del mundo recibieron las llaves de su casa propia. En paralelo, avanza la construcción de otras 45 viviendas del proyecto “Altos del Cabo de Hornos”.

Fernando Cumare

periodistas@elpinguino.com

En una ceremonia encabezada por la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta Poblete, se realizó la entrega del conjunto habitacional “Soberanía en el fin del mundo” en Puerto Williams, el que beneficia a 23 familias de Cabo de Hornos.

Este proyecto, la primera entrega de viviendas en casi una década en la ciudad austral, forma parte del Plan de Emergencia Habitacional, cuyo enfoque descentralizador rompe con años de centralismo.

“Estamos en Puerto Williams, entregando 23 viviendas con una inversión cercana a los cuatro mil millones de pesos, en un proyecto sacado adelante junto al Gobierno Regional. Nuestro compromiso es claro: asegurar el acceso a la vivienda digna

para todas las familias”, destacó la subsecretaria Elgueta Poblete.

La iniciativa, iniciada originalmente por el municipio local y luego detenida por falta de apoyo técnico, fue reimpulsada gracias a este plan, que canalizó 3.877 millones de pesos mediante el Fondo Solidario de Elección de Vivienda y aportes del Gobierno Regional, contando además con la participación de la Inmobiliaria Salfa Austral y supervisión de Serviu Magallanes.

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes Cisternas, destacó que “uno de los ejes del plan es entregar viviendas en todas las comunas de Chile”, subrayando que se llegó a 337 de 346 comunas, y anticipando el avance hacia los 260 mil hogares que se espera terminar durante esta administración.

Paralelamente, a escasos metros del nuevo conjunto,

yecto “Altos del Cabo de Hornos”, que contempla 45 viviendas y supera el 42% de ejecución.

El alcalde de Cabo de Hornos, Patricio Fernández Alarcón, destacó que “han sido más de 10 años de trabajo y esfuerzo junto a las familias. Esta ceremonia nos llena de orgullo y confirma que Cabo de Hornos sigue creciendo”.

A su vez, Karla Jaque Mancilla, presidenta del comité “Soberanía en el fin del mundo”, manifestó: “Estamos muy contentos. Pasaron 10 años para que este sueño se hiciera realidad”.

Con esta entrega, la región suma 2.877 viviendas terminadas y mantiene otras 2.646 en ejecución, reafirmando el compromiso de llevar el derecho a una vivienda digna a la comuna más austral y consolidar la presencia del Estado en los territorios más extremos.



El conjunto habitacional “Soberanía en el fin del mundo”, en Puerto Williams, benefició a 23 familias de la comuna de Cabo de Hornos.